

Kelurahan Pakan Labuah Wakili Lomba Gerakan TP-PKK Tingkat Provinsi Sumbar

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Apr 24, 2024 - 20:04



Linda Yusuf

Ketua TP-PKK kota Bukittinggi Ny Fiona Agyta Erman Safar dalam pembukaan Lomba Gerakan TP-PKK tingkat Provinsi Sumatera Barat

Bukittinggi- Lomba Gerakan TP-PKK kota Bukittinggi tingkat Provinsi digelar Kelurahan Pakan Labuah untuk mewakili Kota Bukittinggi yang diselenggarakan di Lapangan Tigo Baleh Parit Antang, pada Rabu (24/04).

Hadir dalam acara tersebut Wakil Ketua TP-PKK Provinsi Sumatera Barat Ny Fitria Amalia Audy, Ketua TP-PKK kota Bukittinggi Ny Fiona Agyta Erman Safar, tim penilai dari tim penggerak PKK Provinsi Sumatera Barat, pimpinan SKPD, Camat dan Lurah se-kota Bukittinggi, ibu ibu pengurus TP-PKK kota Bukittinggi Kecamatan dan Kelurahan Ketua LKAAM Kecamatan ABTB, Ketua KAN,serta undangan.

Dalam sambutannya, Walikota Bukittinggi melalui Asisten II Setdako Rismal Hadi menyampaikan bahwa Pemerintah Kota Bukittinggi sangat mensupport kegiatan ini, dikarenakan tidak semua program-program Pemerintah yang dilaksanakan oleh perangkat daerah itu bisa menyentuh sampai tingkat Provinsi, berbeda dengan perangkat daerah yang lain yang bisa menyentuh secara formal.

Ditambahkannya, oleh karena itu butuh kerjasama antara Pemerintah Daerah, Kecamatan dan Kelurahan agar program PKK ini dapat sampai kepada ranah Rumah Tangga dan Dasawisma.

Rismal menyampaikan bahwa salah satu isu yang hangat dibicarakan hari ini adalah kenaikan tren bunuh diri bagi kalangan anak SD dan SMP sehingga Pak Gubernur menyampaikan bahwa apakah seberat itu beban yang dialami oleh siswa SD dan SMP tersebut sehingga mereka menginginkan bunuh diri.

"Jadi permasalahan inti adalah bagaimana pembinaan di tingkat keluarga. Oleh sebab itu Pemerintah Kota melalui Dinas Pendidikan menyelenggarakan seminar parenting untuk anak SMA terutama persoalan pola asuh anak," ujar Rismal.

Menurut Rismal, peranan PKK sangat penting untuk membendung serangan negatif yang datang dari luar yang mengancam masa depan anak anak kita.

"Dengan adanya penilai TP-PKK ini kita akan dapat mengetahui cerminan atau gambaran Tim TP-PKK Kelurahan Pakan Labuah ini menurut jadwal hari ini akan berlangsung penilaian tingkat Provinsi Sumatra Barat," imbuhnya.

Rismal menambahkan, dalam penilai ini kami telah melaksanakan penilaian di 3 Kecamatan maka terpilihlah Kelurahan Pakan Labuah menjadi yang terbaik.



Ketua TP-PKK kota Bukittinggi Ny Fiona Agyta Erman Safar mengatakan untuk Penilaian tingkat Provinsi Sumatra Barat tahun 2024 ini dinilai dari 5 kategori lomba tertib administrasi PKK, lomba asuh anak dan remaja di era digital, lomba kampung mandiri kawasan hatinya PKK, dan perilaku hidup sehat dan mandiri.

"Beberapa inovasi yang telah dilakukan oleh Kelurahan Pakan Labuah disamping kegiatan rutin juga menumbuhkan kreasi dan kreatifitas, semoga TP-PKK kota Bukittinggi dapat memborong 5 kategori dengan menjadi juara 1 di tingkat

Provinsi Sumatera Barat," pungkas Fiona.

Lurah Pakan Labuah Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh kota Bukittinggi Suhendra, setelah diadakan penilaian di tiga (3) Kecamatan MKS diwakili Campago Guguak Bulek, Kecamatan Guguak Panjang diwakili oleh Kelurahan Tarok Dipo dan ABTB di wakili Kelurahan Pakan Labuah.

"Alhamdulillah Kelurahan Pakan Labuah dipercaya untuk mewakili kota Bukittinggi, kami berupaya untuk menjadi juara satu (1) dan harapan masyarakat kami kegiatan ini jangan sampai disini saja diharapkan berlanjut untuk seterusnya," harap Lurah Pakan Labuah Suhendra.

Hal senada juga disampaikan Camat Aur Birugo Tigo Baleh (ABTB) kota Bukittinggi Hastine Atas Asih, hari ini kita mengadakan lomba gerakan TP-PKK mewakili kota Bukittinggi untuk tingkat Provinsi.

"Ada lima segmen ini 5 segmen penilaian yang pertama administrasinya, kemudian Pokja 1 Pokja 2, Pokja 3 dan Pokja 4 jadi ada 5 kategori," kata Camat ABTB Hastine.

Dikatakannya, jadi penilaiannya nanti per kategori dan untuk per-kategori juriya beda-beda, ada 5 tim penilai dari Provinsi dengan diketuai Ny Sumatera Barat Ny Fitria [24/4 12.54] fang: Hari ini kita lomba gerakan PKK mewakili kota Bukittinggi untung tingkat provinsi di sini kita ada lima segmen ini 5 segmen penilaian yang pertama administrasinya kemudian Pokja 1 Pokja pokja 3 dan Pokja 4 jadi ada 5 kategori

Jadi penilaian nya nanti per kategori dan untuk per kategori juriya beda beda ada 5 tim penilai dari Provinsi dengan diketuai Bu Wagub Ny Fitria Amelia Audy.

Ditambahkannya, di sekretariat itu administrasinya dan kemudian di Pokja 1 parodi pola asuh anak dan Pokja 2 Kampung Mandiri pokja 3 hatinya PKK halaman pekarangan dan Pokja 4 PHBS

"Kita berharap kota Bukittinggi dapat memberikan yang terbaik dan juara 1 untuk semua kategori," untkap Hastine.

Walikota Bukittinggi melalui Asisten II Setdako menyampaikan, hari ini akan dilakukan penilaian mudah-mudahan akan dinobatkan sebagai Tim penggerak PKK terbaik se-provinsi Sumatera Barat.

"Alhamdulillah pada hari ini kita dapat melaksanakan kegiatan penilaian gerakan PKK Provinsi Sumatera Barat di lokasi yang sangat strategis.

Seperti kita lihat, Kantor Lurah Pakan Labuah berdampingan dengan Puskesmas Tigo Baleh dan disebelah ini ada Masjid Jami tigo Baleh," terang Rismal.

Ia berharap, mudah-mudahan akan mendapatkan berkah dan ridho dari Allah SWT.

Terkait dengan kegiatan TP-PKK pemerintah daerah mengapresiasi dengan kegiatan ini karena tidak semua program program pemerintah dilaksanakan bisa sampai ke tingkat Provinsi," tutup Hastine Atas Asih. (**Lindafang**

).